
 

A reunião deu início às 15 horas e 23 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1) Comissão de avaliação de progressão do professor Alaan Ubaiara Brito: Foi exposto 

a necessidade de formalização de banca afim de avaliar a progressão do referido 

docente. Sendo aprovado por unanimidade a banca composta pelos professores Dr. 

Helyelson Paredes Moura (Presidente), Dr. José Reinaldo Cardoso Nery e Dr. Geraldo 

Neves de Albuquerque Maranhão, sendo escolhida a professora Dr. Fernanda Regina 

Smith Neves Corrêa como suplente. 

2) Solicitação André de Oliveira Queiroz: O coordenador do curso expos o 

requerimento do servidor, que tem interesse em compor o colegiado de elétrica. 

Propondo ao colegiado que com a saída do servidor Carlos Guedes. Ele venha para o 

colegiado de elétrica e que a vaga do servidor vá para física, e enquanto não haja 

servidor empossado na física, ele se dividirá entre os dois colegiados. Sendo respondido 

por unanimidade que o colegiado de elétrica recomenda que o servidor entre com a 

solicitação formal ao seu chefe imediato para que siga o tramite administrativo padrão 

da universidade. 

 

3) Indicação de servidor para comissão de planejamento de passagens aéreas: Foi 

indicado o servidor Raimundo Cordeiro Espíndola para representar o colegiado de 

Engenharia Elétrica. 

 

4) Solicitação para alteração das disciplinas de dependência para o turno noturno: Foi 

apresentado a solicitação dos discente e atendido o pedido de substituição da disciplina 

Geração de Energia por Circuitos II a ser lecionada pelo professor Douglas Oliveira na 

turma de dependência e o horário ajustado conforme a solicitação. Sendo aprovado por 
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unanimidade. Em seguida foi apreciada a segunda solicitação dos alunos sobre a 

mudança de turno das dependências do turno matutino para o turno noturno sendo 

rejeitada em razão do curso não possuir espaço físico a noite, pois as salas são usadas 

pelo curso de Ciência da Computação. 

5) Nova coordenação: O professor Raphael Comesanha inferiu que deixa a coordenação 

no dia 6 de março questionando em seguida se há entre os presentes algum interessado 

para assumir a coordenação do curso a partir do dia 07 de março. Sendo aberto o espaço 

para apresentação de indicações, onde a professora Fernanda Regina Smith Neves 

Correa se predispôs a assumir a coordenação com a professora Kellen Diane de 

Carvalho Gomes como vice, em seguida foi aberto regime de votação e aprovado por 

unanimidade entre os presentes a chapa única proposta. 

6) O que ocorrer: Não houve inclusões neste tópico. 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 17 horas e 31 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


